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REGISTRO DA REUNIÃO 



1. Discussão e retomada das atividades da equipe pedagógica do comitê local do CEST. 

Paulo iniciou abrindo a reunião e passou a palavra para Giano. Giano, por sua vez, fez uma 
contextualização do cenário do IFB desde o início da pandemia até os dias atuais. Explicou que já há 
uma demanda judicial por parte de alunos do 3º ano de 2020 do EMI de Manutenção Automotiva, 
o que pode gerar uma complicação no cenário atual de ensino remoto por conta das restrições da 
pandemia. Pontuou também que o retorno deve ser de forma gradual e o objetivo dessa comissão, 
dentre outros, é definir o que fazer para atender esse retorno - O que é preciso voltar ? , Análise 
dos POPs , Validação dos POPs de Biossegurança - reunindo assim as prioridades que devem ser 
atendidas para manter a segurança de todos.  Giano comentou que devemos atentar para as 
experiências de outros comitês locais, além de manter o foco nos formandos, alunos com 
deficiência física e dificuldade de aprendizado on line. Em seguida Giano se colocou à disposição 
para ajudar a equipe do comitê no que for preciso. Após a fala do Giano, foi aberto espaço para 
discussão entre os membros do comitê, sobre alguns protocolos de segurança. O servidor Gustavo 
Cândido apresentou uma proposta para retorno gradual das aulas práticas de 2021/2, incluindo a 
mensagem a ser enviada para estes alunos do 3º ano de 2020 do EMI de Manutenção Automotiva, 
sobre o retorno gradual das mesmas. Luísa comentou que não participou da elaboração do 
documento “Plano complementar COE_CL_campus Estrutural” e nem foi convocada para tal 
atividade, desta forma enfatizou que o documento não teria sua assinatura e reforçou a 
necessidade e urgência de realizarmos adequações e ajustes neste Plano Complementar. 
Professora Adrielen destacou uma prioridade de retorno presencial, já em análise pela direção, 
com necessidade de estrutura como pontos de acesso à rede de internet, computadores, etc  no 
campus Estrutural, para disciplina Cartografia e Geoprocessamento, referente a 34 alunos do 2º 
ano do Curso Meio Ambiente (Material Impresso). Professor César solicitou que aguardemos 
deliberação da direção em relação ao assunto mencionado pela professora Adrielen. Nadia sugeriu 
que na mensagem a ser enviada para os alunos do 3º ano de 2020 do EMI de Manutenção 
Automotiva, o trecho sobre “alunos sem internet” fosse mais detalhado para melhor entendimento 
dos mesmos. Coordenador Gustavo sugeriu que o comitê esteja continuamente se 
atualizando/especializando sobre temas comprovados cientificamente, relacionados ao assunto 
COVID 19. 

ENCAMINHAMENTOS: 

1.1 Paulo encaminhou por e-mail para o comitê o documento “Plano complementar 
COE_CL_campus Estrutural”; 

1.2 Ficou definido que será disparada a mensagem de e-mail para os alunos do 3º ano de 2020 do 
EMI de Manutenção Automotiva com a consulta sobre o possível retorno às aulas (via formulário 
eletrônico)  e agendada uma reunião para 15/09/21 com objetivo de avaliar as respostas dos 
alunos; 

1.3 Será consultada a equipe estrutural do comitê sobre a aquisição das máscaras para utilização 
durante a execução do Planejamento de Retorno Gradual das Aulas Presenciais; 

1.4 Definiu-se duplas dos integrantes para levantar informações preliminares sobre as necessidades 
“do que voltar” de forma prioritária nos cursos de Meio Ambiente (Adrielen e Nádia), Manutenção 
Automotiva (Edinaldo e Paulo), Proeja (Daniella e Luísa) e Licenciatura (César e Tiago); 

1.5 Próxima reunião do comitê será no dia 08/10/2021 às 10h. 

 

A reunião foi encerrada às 13h40. 

 


